



Escuela Kimün Lawal de Alerce gana comunal de fútbol femenino

● El equipo de fútbol femenino Sub 14 de la Escuela Kimün Lawal de Alerce se coronó campeón de la fase comunal de los Juegos Deportivos Escolares en Puerto Montt, tras una reñida final disputada en el Complejo Deportivo Estero Lobos. Con este resultado, el equipo aseguró su clasificación a la siguiente etapa del torneo, donde representará a la comuna.

El podio de la competencia fue completado por el Colegio Salesiano, que obtuvo el segundo lugar, y la Escuela Nueva Alerce, que se quedó con el tercer puesto, demostrando el alto nivel de competencia en el certamen.

Estos Juegos, organizados por el Ministerio del Deporte y ejecutados por el Instituto Nacional de Deportes (IND) en colaboración con el Ministerio de Educación, tienen como objetivo principal promover la actividad física y el desarrollo integral de los estudiantes a lo largo del país. La victoria de la Escuela Kimün Lawal es un reflejo del esfuerzo y dedicación de las jugadoras, explicaron. ☞